



LAURENT HERSCHBACH
DIRECTEUR GÉNÉRAL DU RITZ PARIS



Paris, le 21 mars 2023 - Le Ritz Paris a le plaisir d'annoncer la nomination de Laurent Herschbach en tant que Directeur Général de l'hôtel.

Né au Luxembourg, Laurent Herschbach a rejoint le Ritz Paris en 1997 et a progressivement gravi les échelons au cours des 25 dernières années en passant par différents services tels que l'hébergement ou encore la restauration.

Il a pleinement participé au projet de réouverture de l'hôtel en 2016, après 4 ans de travaux, et s'est investi dans la pérennisation de la qualité et le partage des valeurs de la Maison. C'est un ambassadeur engagé et passionné dont les qualités lui valent d'être promu Directeur du Ritz Paris en septembre 2019 puis Directeur Général en février 2023. Une reconnaissance méritée pour ce grand professionnel de l'hôtellerie de luxe.